

Buenos días, como ciudadano, escribo este mail, para exponer mi opinión sobre un tema que afecta a todos y en especial a los peatones viandantes

Pienso que este artículo 27 debido a las muchas bicis que ya hay en la ciudad se debería cumplir por todas las partes implicadas, ciclistas, peatones y agentes de la circulación.

Creo que los carriles bici deben estar en la calzada, no en la acera compartiendo esta con los peatones, no, pues cometen todos los ciclistas tropelías yendo en cualquier dirección por la misma acera que los peatones, y estos sobre todo las mamás con niños no pueden dejar a los niños sueltos por las bicis que circulan en ambos sentidos. Pienso que se podría dejar a ciertas horas que las bicis vayan por la acera, pero nunca en las horas en que los niños salen de los colegios.

Creo que están cometiendo muchos errores permitiendo que el carril bici esté en la acera, en los países como Holanda donde hay muchísimos cientos de miles de bicis, los carriles van por la calzada, dejando un espacio -como aquí en Burgos en el Bulevar- para las bicis, y estas atienden a los semáforos como vehículos que son.

En definitiva pienso que hay muchas bicis ya en la ciudad y no se debería permitir su circulación por las aceras, por muchos metros de anchura que tengan estas.

Gracias por permitir que el ciudadano pueda opinar sobre el borrador de la Ordenanza Municipal de Circulación, Movilidad y Transporte, mediante este medio y un saludo.